
 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES  252/2024 

 

Senhor Vice-Presidente, 

 

                        O Vereador signatário deste, solicita após dada ciência ao Plenário, na 

forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal – 

Secretaria Competente, o que segue: 

 

                         *Chamou a atenção deste Vereador uma postagem no Facebook, 

ontem, de um morador do local conhecido por “Cajulândia”. Diante disto, vimos 

solicitar as informações abaixo: 

                         1)Quem autorizou a retirada de material daquela localidade? 

                        2)Tem alguma fiscalização por parte da prefeitura sobre a retirada do 

material? 

                        3)A Secretaria Municipal do Meio Ambiente tem conhecimento da 

retirada do material?  

                        3.1)Quais as medidas adotou ou vai adotar a respeito? 

                       4)Já foi feito o estudo topográfico daquela região? 

                       4.1) Se a resposta for positiva, enviar cópia. 

 

                    JUSTIFICATIVA: 

                     Pelo que foi relatado na referida rede social, através de vídeo, a retirada 

de material/terra da estrada próxima às residências, sem os devidos cuidados, está 

trazendo transtornos os mais diversos, provocando enormes buracos e erosões e, 

ainda, com risco de acidentes graves. 

 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 11 de outubro de 2024. 

 

 

VEREADOR DIMMY ALVES 

Bancada do Progressistas 


